



Puente del sector Chichintahue en Alto Biobío tiene 70% de avance

En el sector cordillerano de la Región, la Delegada Presidencial Paulina Purrán destacó el impacto social de la Obra, mientras que el Seremi del MOP Hugo Cautivo dijo que estará concluída este año.

María Paz Rivera
prensa@latribuna.cl

En la comunidad pehuenche de Cauñicú, por el cajón del río Queuco en Alto Biobío, se ejecuta un proyecto emblemático para la conectividad de la zona: el puente Chichintahue.

La obra es ejecutada por su dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y considera un viaducto que reemplazará a la precaria estructura de madera que fue afectada por las fuertes inundaciones del invierno pasado.

Debido a la emergencia, unas 30 familias de Chichintahue - entre niños, adultos y adultos mayores - estuvieron aisladas hasta que se habilitó un puente mecánico de manera temporal.

Por esa razón, el Presidente Gabriel Boric cuando visitó la zona después de los daños causados por las inundaciones de fines de julio, anunció su reposición definitiva, con una inversión que supera los 2 mil

millones de pesos.

Al respecto, la delegada presidencial provincial Paulina Purrán comentó que realizó una visita inspectiva con el jefe provincial de Vialidad y la empresa a cargo de las faenas. Recordó que el proyecto "es un compromiso que asumimos como Gobierno, pero especialmente que asumí el Presidente Gabriel Boric en su visita a Alto Biobío, en una obra que ya tiene un 70% de avance y muy pronto podremos estar inaugurando".

A su juicio, "esto es muy especial para todas las familias de la Comunidad Pehuenche de Cauñicú y sobre todo para aquellas familias que estuvieron aisladas por el sistema frontal el año 2023".

En el mismo tenor, el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, destacó que "estamos trabajando arduamente por avanzar en esta iniciativa, cuyo proyecto es emblemático, un compromiso de nuestro Presidente, quien en terreno se comprometió a concretarlo".

La autoridad recalcó que "tenemos sentido de urgencia



EL PUENTE PERMITIRÁ conectar a 30 familias del sector Chichintahue, en la margen norte del río Queuco (Foto, gentileza de la Delegación Provincial).

para resolver una problemática tan importante como lo es la conectividad. Acá hay un trabajo desarrollado junto a la comunidad y municipio, a través de un permanente despliegue a fin de estrechar el diálogo y trabajo, en miras de buscar soluciones concretas como ésta, que esperemos durante el último trimestre de este año esté al servicio de las familias de este sector cordillerano".

